



DR.D. MELCHOR HOYOS GARCIA

Realiza sus estudios de Licenciatura en Medicina y obtiene el grado de Doctor por la facultad de Medicina de Valencia, donde realiza sus estudios entre 1974 y 1980. Es especialista en Aparato Digestivo, y es además Facultativo en esa especialidad por concurso oposición, en el Sistema Valenciano de Salud.

En 1997 descubren en él sus capacidades de liderazgo y gestión, y es nombrado **Director Médico de la CS La Fe** hasta el 2003;

año es que es nombrado de **Director General de Asistencia Sanitaria de la Comunidad Valenciana**, en la Conselleria de Sanidad, Generalitat Valenciana, hasta el 2007;

2007, año en que coge las riendas y la **Gerencia del Hospital Universitario y Politècnic la Fe** hasta principios de este año 2016; siendo participe, director y planificador del paso de la antigua Fe en Campanar, que era referencia en España, al nuevo Hospital del siglo XXI, el H^o Universitario y Politécnico La Fe, buque insignia de la sanidad y referencia nacional e internacional en muchos tratamientos y procesos.

Gran conocedor de la Sanidad y en especial de la Valenciana, es además **profesor** en diferentes Máster como en el Máster Dirección Gerencial Hospitalaria Universidad Rey Juan Carlos- Madrid, o en el Master M Salud Pública y Gestión Sanitaria. Conselleria Sanidad; además de poseer una trayectoria impresionante de Conferencias y ponencias científicas; y acepto impartir una clase de docencia en este grado de IB en los curso 2013-14-15.

Es miembro de múltiples comités tanto de gestión como de Comités Éticos, y es una persona referencia en España de la Gestión Sanitaria. Hay que decir de el que fue **pionero en entender la figura del Ingeniero y en especial del I Biomédico**, incorporando estos perfiles profesionales a los equipos de dirección de los que ha sido cabeza.

(Tenéis un profesional hecho así mismo con esfuerzo, constancia y pasión por lo que hace. Vosotros tenéis un camino que hacer, y el mejor consejo es tener ejemplos como este.

Todo se puede conseguir si nos lo proponemos, nos esforzamos en el día a día y ponemos un poco de pasión en lo que hacemos; aquí tenéis un ejemplo)

<https://videoapuntes.upv.es/streaming/00000000-533e-5385-ecd2-03a311000033>